

令和 2 年 4 月 2 2 日

保 護 者 様

船橋市立古和釜中学校  
校長 池上 吐夢

### 6・7月の学校給食について

標記の件につきまして、新型コロナウイルス感染症の拡大を防ぐため、通常通りに給食を提供することは困難な状況にあると考えます。船橋市教育委員会といたしましては、保健所にも相談した結果、この緊急事態においては栄養価や摂取カロリー量等にこだわるのではなく、子供たちに昼食を食べさせることを第一と考え、給食の提供を考えるべきという結論に至りました。そのために考えられる感染症予防策を講じた上で、以下のような方法で給食を提供していきたいと考えております。

#### 中学校給食について

- 中学校はランチルームで喫食をしておりますが、ランチルームでは3密の状況を作りかねない状況です。様々な条件を考慮すると小学校と同様、教室での喫食が望ましいと考えます。そのため、教室に持ち帰りがしやすいようパック詰めの給食提供を考えております。
- 通常、中学校についてはA献立、B献立、弁当の選択給食を実施しておりますが、上記の理由によりパック詰めでの給食提供を考えておりますので、6・7月は小学校と同じ単一の献立とし、給食か弁当どちらかの選択としたいと思います。
- 学校再開後に、献立表を配付して希望をとります。